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Fiche 3

LE CHRIST ROI

La fête du Christ Roi, célébrée le dernier dimanche de novembre, termine l’année liturgique. Cette
fête a été créée en 1925 par le Pape Pie XI dans le but d’affirmer la royauté du Christ. Toute l’année, les

chrétiens célèbrent les grands moments de la vie de Jésus. Lors du dernier dimanche de l’année
liturgique, ils sont invités à se tourner vers le Christ Roi de l’Univers, juge de l’humanité qui domine le

monde. 
« Alors, tu es roi ? », Pour qu’il soit reconnu comme Roi de l’univers, il faut d’abord que je le

reconnaisse moi-même comme le Roi de ma vie, de ma vie personnelle.

12 ans

Matthieu 25, 31-46
Observer un temps de silence après la lecture

“ JESUS ROI DE NOTRE VIE ” 

Jésus est Roi de notre vie, pourtant il nous donne une grande liberté pour le suivre. 
Aujourd’hui, nous devons vivre la royauté de Jésus dans notre intériorité, dans l’Eglise mais aussi

dans notre société si désorientée. 

Que savez-vous de Jésus ?
Jésus est-il le roi de votre vie ? Comment ?

  Partage à partir de la Parole. 
Le Royaume préparé pour vous. 
Qu’est-ce que ce Royaume ?        

Le Royaume de Dieu nous concerne tous ! Sa venue dans nos vies nécessite une conversion, un changement
dans nos existences. Et c'est là sans doute la difficulté.
Au fond de chacun d'entre nous est caché comme un trésor de Lumière. Ce trésor, tout petit comme une
graine, invisible de l'extérieur, peut grandir ou non. Cela dépend de nous.
Nous attendons un Roi bon, doux et pacifique qui changera le monde. Jésus nous envoie en mission ;  Il
nous invite à ouvrir les yeux. Le Roi est présent, il s’agit de le reconnaître et de le servir maintenant.
Notre devoir de témoignage est d’abord d’écouter en nous et en Eglise, la voix du Christ qui donne la vie et
veut le salut de tous.
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Pour que le Royaume grandisse, nous devons en avoir envie, nous devons agir en se convertissant
et se laissant conduire par l’Esprit-Saint.
La route que propose Jésus est le chemin vers le Bonheur ! Mais elle est difficile... Elle nous
demande un profond changement de nos vies. C'est pour cela que nous devons toujours garder
notre main dans celle de Dieu !

Je commence chacune de mes journées par un lent signe de croix, en pensant au Dieu créateur de
tout l’univers qui m’a créé par amour et qui habite au fond de mon cœur.

 Chaque soir, je remercie le Christ Roi de ma vie pour une personne que j’ai croisée pour sa
gentillesse, son intelligence, sa bonne humeur, son sourire...

Je recherche et lis la vie d’un saint missionnaire auprès des pauvres : Saint Vincent de Paul,
Bienheureuse Mère Thérèsa, Sainte Joséphine Bakita, etc…


